

► Programa que promueve la seguridad alimentaria en el país.

Vaso de leche escolar:

La importancia del vaso de leche escolar: Desde hace muchos años se han implementado a nivel mundial los programas de alimentación escolar, los cuales han demostrado ser medios eficaces para contribuir con la nutrición esencial para un correcto crecimiento y desarrollo durante todo el ciclo de vida, por lo que se ha convertido en el ingrediente más importante dentro de los programas escolares.

Debido a su excelente composición nutricional la leche es un alimento ideal ya que contiene nutrientes esenciales para un correcto crecimiento y óptimo desarrollo de los niños (vitamina del complejo B, Vit A, D, E, K, Potasio, Magnesio, Fosforo, Calcio, Proteínas y más).

Por esta razón la leche se ha convertido en el más importante alimento dentro de los programas de alimentación escolar, contribuyendo

A mejorar la salud en general de los estudiantes con efectos positivos y saludables en su desarrollo y desarrollo promoviendo la asistencia a la escuela :

